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「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

     ２０２５ 第 １８３ 号 

 

ニュースレターをご覧いただきあり

がとうございます。長坂利昭です。  

【Ｘ、ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ、ｲﾝｽﾀｸﾞﾗﾑを公開してい

ます。ＱＲコードからどうぞ！上神谷と

は別のアカウントなので、ぜひ両方フォ

ローしてくださいね！】 

 

■「新球場」へ行ってきた      

 

 以前ご紹介した稲城市南山地区に建

設中だった読売ジャイアンツファーム

新球場『ジャイアンツタウンスタジアム』

が３月１日に開業しました。  

 

 野球好き、地元民としては行かない理

由がない！早速、２日の試合を観戦して

きました。 

 

 我が家から自転車で１５分。試合開始

１時間前に到着しましたが、チケットは  

 

完売とのいうこともあり、既に多くの方

が来場していました。 

 

 出来たばかりの新球場。やっぱり気持

ちがいい！そしてグラウンドが近い！ 

 

 私は外野レフト側の芝生エリアで観

戦しました。ファームの球場といった感

じ。レジャーシートを広げ、のんびりと

した気分で観戦できますよ。（ちなみに

ライト側はカウンター付の立見席です） 
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 こちらの球場は試合のない日も営業。

グラウンドを眺めながら一周できるコ

ンコースは散歩道として利用可能です。 

 

 野球に興味のない方も球場という所

に行ったことない方も是非一度訪れて

みてください！新しい世界が開けるか

もしれませんよ。 

 

■次の１０年も・・・ 

 

昨年の４月以来、紙面の最後に入れて

おりました「府中市制施行７０周年シン

ボルマーク＆キャッチコピー」ですが、

年度末を期限として使用期間が終了し

ます。という訳で今号が最後の使用です。

一年間ありがとうございました。  

 

８０周年の時はまた新しいシンボル

マークとキャッチコピーが作られるの

でしょうね。その時もこのニュースレタ

ーでご紹介できるよう、当店も引き続き

頑張ります！ 

府中市制施行７０周年シンボルマーク＆キャッチコピー  

 

府中市は２０２４年４月  市制施行７０周年を迎えました！  

 

 

 

 

 

 

 

現場作業を担当している金子久嗣です。 

 

 ３月は雪の日が数日ありました。幸い

積もる事はなかったので良かったです。

安全第一で作業を進めてまいります。  

 

 

 

 

 

 

 

現場作業を担当している髙野健次です。 

 

 先日、娘が学校で友達に嫌なことをさ

れたと言ってきました。  

 

 なんだ？なんだ？と恐る恐る聞いて

みたら、髪の毛を引っ張られて、悪口を

言われたそうです。妻が「そうなんだね。

嫌だったね」と話を聞いていました。  

 

ところが話し終わった後、今度は「今

日はそのお友達と遊んでくる」と。今、 
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嫌だったって話をしていたのに大丈

夫？と聞きましたが、ケロッとして遊び

に行くと・・・。 

 

自分だったら大したことないって思

うことも、子供となるとやはり悪い話は

ヒヤヒヤして、胸が締め付けられると妻

が言っていました。  

 

自分が子供の頃も母親はそんな気持

ちだったのかなと、ふと思いました。こ

こまで育ててくれた親に頭が上がりま

せん。自分も親になったんだなと改めて

実感しました。 

 

これからも精一杯真心込めて仕事を

して、背中を見せていきたいと思います。

塗り替えはお任せください。宜しくお願

いします。 

 

  

代表の上神谷（かみかべや）裕治です。 

【Ｘ、ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ、ｲﾝｽﾀｸﾞﾗﾑを公開してい

ます！顔写真右のＱＲコードからどう

ぞ！長坂とは別のアカウントなので、ぜ

ひ両方フォローしてくださいね！】 

 

■「助成金」の広告にはご注意！ 

 

インスタグラム、フェイスブックなど

を見ていると「外壁塗装の助成金を活用

しましょう！」のような広告が出るとき

があります。 

 

ちなみにＳＮＳの広告というのは「見

ている人が調べたり、購入したことのあ

る、その方の興味のある事柄」が出るよ

うになっています。私は塗装店なのでそ

ういう広告が出るのですね。 

 

広告冒頭で「あなたの地域で助成金が

使えるかどうか？を調べます」のような

触れ込みが載っているので「ああ、つか

えるか調べてくれるんだ・・・じゃあ、

調べてもらおうかな？」とクリック。実

験のつもりでやってみました。  

 

すると「お家について」の問いをして

きます。「聞かれるのは地域だけで良く

ない？」と思ったのですが、それでも「築

年数」などを聞かれますのでそれを入力。

そうすると「氏名」「住所」「電話番号」

「メールアドレス」の問いが出てきます

ので入力します。 

 

そして最後には登録したメールアド

レスに「見積のご希望のお問い合わせを  
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ありがとうございました」と来ました。

えっ？？問い合わせの希望はまったく

ないのですが・・。 

 

 

 

 

私が腑に落ちないのは「そもそも助成

金が使えるかどうか？を調べたかった

だけ」なのに、そのことについての答え

は何もないことです。 

 

要は「助成金」というのは「興味を引

いて問い合わせをしてもらうための引

き付けのワード」でした。 

 

もしかしたら「こうやって業者をご紹

介できるということは助成金は利用で

きるということです」と言いたいのでし

ょうか？それにしたって・・。  

 

お見積りありがとうございます！と

塗装業者からすぐに連絡がきましたが

事情を話し断りました。向こうの会社も

「それはそうですね・・すみません」と

謝っていました。 

 

ちなみに府中市は残念ですが「塗装工

事での助成金」はありません。市が予算

をつけてくれればいいのですが・・。 

外壁塗装の助成金についてのＳＮＳ

広告はちょっと注意した方がいいです。 

 

■“新たな”読者様限定プレゼント企画 

 

・ニュースレターの読者さんで、当店に

塗り替えのご成約をしていただいた方

に「お米券」２０００円相当 

 

・ニュースレターの読者さんが、当店に

お客様をご紹介していただき、ご成約と

なった場合、双方に同券２０００円相

当・・・を差し上げます！  

 

昨今のお米のことで、どうせならお役

に立てるように・・とお米券に変更して

みました。よろければぜひこの機会にど

うぞ！お待ちしております！  

～～～～～～～～～～～～～～～～～  

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  代表  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ） 

記事   上神谷裕治  長坂利昭  金子久嗣  髙野健次  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  

または   ０９０－１５０４－８８３３ 

kamikabeya0912＠gmail.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ https://sanshouzi.net/ 

（こちらのＱＲコードからどうぞ⇒）  

X、Facebook、 Instagram も公開中！  

～～～～～～～～～～～～～～～～～  

 


